



# 明日へ

学校テーマ ~みんなで創る！夢・実現する学校~

学校教育目標 自律：自ら考え、判断し、行動する生徒

尊重：自他を理解し、協働する生徒

創造：健全な精神と豊かな発想で、創意工夫する生徒

## 心新たに。新年のスタートを

新年明けまして、おめでとうございます。

保護者・地域の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えたこととお喜び申し上げます。



学校では、子どもたちが年末年始休を無事に過ごし、1月7日(火)より2学期後半がスタートしました。各学年においては、学年集会を開催し、子どもたちと職員で新年を迎えた喜びと、年度末残り三ヶ月の学校生活について考える集会となりました。3年生の集会では、司会の高野桜彩さん(3-3)による3年生全員への新年の挨拶、田場小晴さん(3-2)が受験を控える3年生の仲間全員に向けてメッセージを伝えました。

### 『3年生へのメッセージ』 田場小晴

豊崎中学校3年生の皆さん、そして先生方、新年明けましておめでとうございます。

昨年は学校の開校が遅れ遅めのスタートを切り、大変忙しい一年となりましたが、先生方の手厚いサポートのお陰でなんとか乗り切ることができました。

さて、新年を迎えて私たち3年生の高校入試が目前まで迫ってきました。約2週間の冬休み、今回は前年度とはちがってたくさん勉強をしてきたと思います。人生で初めて自分の将来の選択を行う高校選択決定、そして一つの通過点である高校受験ということで皆さんはたくさんの不安、そして恐怖を感じていると思います。

しかし、受験は長い人生における一つの経験です。生きている中で将来の自分を追って、夢に向かって勉強する機会はめったにありません。また高校受験は一度きりです。この一度きりの機会を良い経験とできるのは皆さん一人一人です。大きな不安を抱えてでも必死に勉強し続けた経験は今後の人生でも活きてくると思います。もし、緊張で押しつぶされそうになった時、自分に自信が無くなったら



&lt;※右ページへ続く&gt;

時は、周りを頼ってください。私たちの周りにはサポートしてくれる先生がいます。そして私たちを応援してくれる保護者がいます。先生方は分からぬ問題があればわかるようになるまで教えてくれるし、保護者は私たちの姿を見て最後まで支えてくれるはずです。そして、私たちは勝負を共にするライバルであり、助け合うこともできる戦友です。高校入試まで残り56日、1日1日を大切にして明るい未来を育て、つかみ取りましょう。

## 生徒会引継式

12月25日(水)に「生徒会役員引継式」を実施しました。前生徒会長の垣花令采さんからは第1期の生徒会活動の振り返りのお話がありました。旧役員の皆さんには、開校1年目の豊崎中学校において、生徒会の基礎・基盤作りに大いに奮闘してくれました。ご苦労様でした。ありがとうございます。

新生徒会長の飯島琉太さんからは、「さらなるより良い学校生活の実現に向け、生徒会活動の充実」の決意発表がありました。

新生徒会役員の皆さんへは、『みんなが安心して過ごせる学校、みんなが楽しみ、活躍できる学校、行事を自分たちで創造する学校』



※新旧生徒会役員による生徒会旗・生徒会室のカギの引継  
組に期待します。

## 表彰朝会

12月25日(水)、8月～12月期間における部活動(運動系・文化系)、各種作品応募、各種検定、学校外部でのスポーツ活動等においての生徒の活躍を讃える表彰朝会をリモートで実施しました。約50名超の表彰生徒数のため、全ての表彰対象生徒名をスライドで紹介し、代表のみの伝達表彰という形式となりました。受賞された皆さん、おめでとうございます。

